

## Weihbischof Dr. Heinrich



Am 27. Oktober 2011 besuchte seine Exzellenz Weihbischof Dr. Matthias Heinrich die Theresienschule, um im Rahmen des „Forum Theresienschule“ zum Thema „Herausforderung Ökumene“ mit den Gästen ins Gespräch zu kommen. Der Abend wurde musikalisch durch Dominik Reif (Saxophon) und Obadja Lehmann (Gesang) eröffnet. Im anschließenden Impulsreferat zeigte Weihbischof Heinrich gleichermaßen das breite Spektrum ökumenischer Herausforderung wie auch deren lange Geschichte und die unterschiedlichen Erwartungen auf allen Seiten auf.

Sowohl während der Diskussion als auch während der vielen persönlichen Gespräche im Anschluss wurde spürbar, welche schwierige Herausforderung der ökumenische Dialog darstellt und welche große Hoffnungen gerade auch von der Basis in diesen gesetzt werden. Der Abend vermittelte aber auch einen Eindruck von dem Bemühen der Kirche, diesen ökumenischen Dialog mit all seinen Facetten transparent werden zu lassen. Es ist Herrn Weihbischof sehr zu danken für einen anregenden und intensiven Abend und dafür, dass es berechtigte Hoffnung gibt, dem Thema „Herausforderung Ökumene“ das Fazit folgen zu lassen „Ökumene – Und sie bewegt sich doch!“